

[SECCIONES]

Cantabria / REGIÓN

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

Seleccione... ▾

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione... ▾



VALDEPRADO DEL RIO

Los alcaldes de la Merindad rindieron homenaje a la Virgen de Montesclaros

En la fiesta de 'Los Procuradores' retomaron el proyecto de Mancomunidad

JAVIER/MONTESCLAROS

De nuevo ayer, segundo domingo de septiembre, se celebró en Montesclaros la centenaria fiesta de los 'Procuradores', acto tradicional que se celebra desde 1880 convocado por la orden de Dominicos que regentan el convento y santuario de Nuestra Señora de Montesclaros, y que reúne cada año en el lugar a los regidores y representantes de cada uno de los municipios que forman la Merindad de Campoo. En esta ocasión tan sólo cinco de los ayuntamientos de la Merindad estuvieron representados por sus alcaldes: Valdeprado del río, Las Rozas de Valdearroyo, Campoo de Suso, Valderredible, y Campoo de Yuso, mientras que los municipios de Reinosa, que ostenta la presidencia de la Merindad y el de Pesquera estuvieron representados por uno de sus concejales. Faltaron a la cita los Ayuntamientos de Campoo de Enmedio, Santiurde de Reinosa, San Miguel de Aguayo y Valdeolea, ausencias que, en cierto modo, merman la tradición.



TRADICIÓN. Los alcaldes y representantes municipales volvieron a reunirse en Montesclaros en la fiesta de los Procuradores. / S.D.

[Imprimir](#) |
 [Enviar](#)

El acto central de la fiesta de los 'Procuradores', fue, como siempre, la misa mayor, a las 12 horas, oficiada por el nuevo superior de los Dominicos de Montesclaros, Francisco García, natural de Montesclaros y que tras cuarenta años en México ha retornado al lugar.

En esta ocasión los alcaldes asistentes, en transcurso de la sobremesa de la comida que les ofrecen los Dominicos, centraron su atención en el deseo de retomar y formalizar el proyecto de Mancomunidad de Campoo, cuyos estatutos fueron elaborados hace unos quince años.

Con el fin de intentar hacer prosperar este proyecto, los mandatarios asistentes al acto han suscrito un acuerdo por el que se comprometen a celebrar una reunión el próximo 14 de octubre, en Montesclaros, para tratar de forma monográfica la posible mancomunidad de los once municipios de campurrianos.

Enlaces Patrocinados

[Guía de Pueblos. Empresas](#)

Directorio de Todos los Pueblos España Pueblo a Pueblo. Empresas .
www.laguia deguias.es

[Pisos y casas](#)

Viviendas nuevas y de segunda mano con fotos y planos en tu localidad .
www.portae.com

[Baje Tallas y Gane Dinero](#)

Negocio basado en el Hogar con ganancias increíbles .
www.kycdineroextra.com

[Callejero accesible](#)

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy

[Hemeroteca](#)



Oposiciones

[Categorías](#)

Un nuevo servicio de Discapnet para localización y orientación .
gis.discapnet.es

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA